

Publicación La Vanguardia General Soporte Prensa Escrita Circulación 132 882 Difusión 107 599 Audiencia 651 000

 Fecha
 08/01/2020

 País
 España

 Página
 53

 Tamaño
 755.08 cm²

V.Publicitario

755,08 cm² (68,5%) 15 050 EUR (17 045 USD)





Los empresarios piden al nuevo gobierno acuerdos y diálogo social

Los sindicatos exigen una "agenda reformista" y "huir de la crispación"

EDUARDO MAGALLÓN

Las patronales pidieron ayer al nuevo gobierno diálogo. En un breve comunicado, la CEOE que preside Antonio Garamendi, además de dar la bienvenida al nuevo ejecutivo, ofreció "su total colaboración" y recordó que "la interlocución con las instituciones, en el marco del diálogo social" será "importante y necesaria". A través de Twitter, Garamendi declaró que había llamado al presidente Pedro Sánchez "para darle la enhorabuena y tenderle la mano de los empresarios para conseguir lo mejor para España".

Desde Barcelona, la patronal

Desde Barcelona, la patronal Foment del Treball aseguró que "España necesita un gobierno estable, riguroso y moderado para empezar a trabajar de manera inmediata con una agenda económica y social". En opinión de la organización que preside Josep Sánchez Llibre, "que el nuevo gobierno reconozca el conflicto político entre Catalunya y el resto del Estado es un buen punto de partida para trabajar desde el diálogo y la lealtad mutua el conflicto territorial en España, que desestabiliza, perjudica y amenaza al conjunto del país con el bloqueo institucional". Según la patronal, debe aprove-

charse ese entendimiento mutuo para "ampliar al máximo los acuerdos y el consenso en los grupos parlamentarios tanto en el Congreso como en el Parla-

ment de Catalunya".

El secretario general de CC.OO., Unai Sordo, declaró que el gobierno debe "abordar una agenda reformista". El líder de CC.OO. situó como prioritarias la reforma laboral y la de las pensiones. En una segunda fase, Sordo pidió iniciar otras nuevas reformas y en paralelo "huir de la crispación".

En un comunicado, el sindica-

PATRONAL

Foment emplaza a los partidos a dar marcha atrás en las anunciadas subidas fiscales

to UGT que dirige Josep Maria Álvarez hizo "un llamamiento a la responsabilidad de todos los partidos políticos para que apuesten por el diálogo, en lugar del bloqueo y la crispación, y tengan voluntad para alcanzar grandes pactos y consensos".

grandes pactos y consensos".

La patronal de pymes Pimec confía en "la aprobación urgente de los presupuestos". A juicio de la organización que preside Josep González, las medidas más

prioritarias son la puesta en marcha de "un régimen sancionador contra la morosidad, una fiscalidad adaptada para pymes, un plan para fortalecer el tejido industrial, medidas para proteger la figura del autónomo, una revisión de la financiación autonómica, o mejorar la inversión pública en infraestructuras clave para Catalunya".

para Catalunya".
En una línea parecida, la patronal de Terrassa Cecot, que preside Antoni Abad, señaló que los partidos políticos con representación deben impulsar unos presupuestos que "solucionen el

MERCADOS

El Ibex se deja un 0,22% mientras la agencias de solvencia esperan continuidad

problema de financiación catalán, el déficit en infraestructuras o que ayuden a los autónomos y a las pequeñas y medianas empresas a crecer". La organización celebró que se "abandone el momento de transitoriedad política", puesto que "no favorecía la economía y la estabilidad del conjunto del Estado".

Foment en su comunicado hizo especial hincapié en la preocupación por las propuestas fiscales tanto del gobierno central como de la Generalitat. La patronal aseguró que "generan una gran preocupación en el mundo empresarial catalán". Foment señaló que "trabajará desde todos los ámbitos para enmendar y corregir una política fiscal que penalizará la actividad empresarial, a los profesionales y las inversiones en nuestro país".

rial, a los profesionales y las inversiones en nuestro país".

Los inversores no prestaron demasiada atención a lo que sucedía en el Congreso de los Diputados y pese a que la bolsa pasó de las ganancias a las pérdidas a partir de las 14.30 horas, cuando salió elegido Sánchez, la caída final fue de sólo un 0,22%. Las agencias de calificación crediticia, por su parte, señalaron que prevén pocos cambios en las políticas económicas de España tras la investidura de Sánchez.

"Aunque España ha sido capaz finalmente de formar gobierno, un mayoría se débit y el país po

"Aunque España ha sido capaz finalmente de formar gobierno, su mayoría es débil y el país no tiene experiencia con gobiernos de coalición", dijo la analista del rating soberano de España y vicepresidenta de Moody's Kathrin Muehlbronner.

El analista principal del rating de España de S&P Global Ratings, Frank Gill, señaló que "el nuevo gobierno no ha clarificado sus políticas económicas y fiscales, pero no esperamos grandes cambios".